
Avola.  All'istituto  Majorana
un  incontro  su  "Expo  2015:
quali  opportunità  per  le
imprese  e  il  territorio
siciliano"
“Expo 2015: quali opportunità per le imprese e il territorio
siciliano”. E’ il titolo dell’incontro che si terrà sabato
alle  10,  all’Istituto  superiore  “Ettore  Majorana”  di  via
Labriola  ad  Avola.  L’incontro  vuole  rappresentare  per  i
giovani un momento di sensibilizzazione verso un argomento
oggi di grande attualità, ovvero “Alimentare il pianeta”, tema
dell’Expo che pone l’accento sull’impronta ecologica dell’uomo
e  sulla  dieta  mediterranea.  A  introdurre  i  lavori
dell’incontro di sabato sarà Maria Grazia Caruso, referente di
alternanza  scuola  –  lavoro.  Parteciperanno  il  dirigente
generale dell’assessorato all’Agricoltura, Rosaria Barresi e
il  responsabile  Expo  Cluster  Mediterraneo,  Dario
Cartabellotta.  Concluderà  Nino  Caleca,  assessore  regionale
dell’Agricoltura  dello  Sviluppo  Rurale  e  della  Pesca
Mediterranea.

Siracusa.  Sel:  "Preoccupante
il  silenzio  sull'affidamento
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dell'acqua a privati"
E’  un  silenzio  “imbarazzante”  e  “preoccupante”,  secondo
Vincenzo Vitale di Sel e Concetto Rossitto di Acqua Pubblica,
quello in merito all’affidamento dell’acqua a privati deciso
da Siracusa e Solarino. A detta di Vitale e Rossitto, infatti,
“le due amministrazioni comunali quasi non hanno fatto in
tempo  a  proclamare  il  vincitore  della  gara  per  la  nuova
gestione  del  servizio  idrico  che  già  sono  venute  a  galla
alcune  storture”.  Tra  queste,  a  loro  dire,  “la  mancata
produzione del certificato antimafia di chi ha vinto la gara.
E Vitale e Rossitto ribadiscono: “Il bando è già nato male:
clausole  improponibili  e  ai  limiti  dell’illegittimità.  Il
procedimento  di  gara  è  andato  anche  peggio:  ha  fatto
registrare la partecipazione di qualche ditta collegabile con
Comuni  calabresi  sciolti  per  ‘ndrangheta.  Alcuni  dei
personaggi che emergono in questa nuova avventura sono gli
stessi che già abbiamo conosciuto all’interno della fallita
Sai 8”. E si chiedono: “Ma i programmi politici delle due
amministrazioni durante la campagna elettorale non dicevano
che  l’acqua  non  sarebbe  mai  più  stata  data  in  mano  ai
privati?” Quindi concludono: “L’hanno buttata sul risparmio
delle  tariffe  rispetto  a  quelle  della  Sai  8:  per  carità,
qualsiasi  risparmio  sarà  da  apprezzare,  ma  noi  di  Sel
pensavamo che le due Amministrazioni avrebbero anche potuto
chiedere  un  piccolo  sacrificio,  magari  spingendo  alcuni
cittadini volontari ad anticipare il versamento di somme da
detrarre poi dai successivi consumi, per ovviare alla mancanza
di fondi per l’avvio in proprio della gestione”.
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Pallamano,  A1.  L'Albatro
passa la mano a Teamnetwork
Siracusa
L’Albatro  diventa  Asd  Teamnetwork  Siracusa.  Il  direttivo,
presieduto dal presidente Vito Laudani, ha infatti concordato
con il main-sponsor questa novità. Un modo per valorizzare un
connubio che da sempre unisce la storia dell’associazione con
la realtà industriale multinazionale siracusana della famiglia
Di Stefano. Teamnetwork sarà, tra altro, main-sponsor della
“Final Eigh di Coppa Italia 2015” che si disputerà proprio a
Siracusa, a fine febbraio, tra le migliori 8 squadre italian.
Per la serie A la Teamnetwork si appresta dunque ad affrontare
una seconda parte di campionato di grande interesse, grazie
anche al lavoro del team Manager e tecnico Peppe Vinci e del
direttore sportivo Massimo Canto. E lo fa potendo contare sui
“nuovi arrivati”, il portiere Manuel Adler, il terzino Maximo
Murga,  già  schierati  nelle  ultime  gare  e  l’ala-terzino
Leonardo Bianchi, a rinforzare una squadra che è in corsa per
disputare  proprio  la  “Final  Eigh  di  Coppa  Italia”  e  per
accedere  alla  Fase  Play  Off  scudetto.  Le  5  vittorie
consecutive con cui si è andati alla pausa Natalizia sono un
buon  viatico  per  la  riapertura  del  campionato  dove  la
Teamnetwork  si  “giocherà”  il  secondo  posto  nel  girone
affrontando  il  Dorica  di  Ancona.  Intanto  continuano  gli
allenamenti,  mentre  la  prossima  settimana  è  prevista
un’amichevole  con  l’Haenna  di  Mario  Gulino,  leader  del
campionato di A2.
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Agricoltura  siracusana  in
ginocchio.  Da  Palermo
l'assessore  Caleca:
"Produttori, assicuratevi"
“Basta con la logica dei contributi a chi subisce danni, i
produttori  agricoli  devono  assicurarsi”.  E’  il  messaggio
lanciato  dall’assessore  regionale  all’Agricoltura,  Nino
Caleca, intervenuto questa mattina su FM Italia nel corso
della  trasmissione  Radioblog  con  Mimmo  Contestabile.  Dopo
l’ondata di maltempo che nelle ore di Capodanno ha flagellato
la  zona  Sud  della  provincia,  l’assessore  Caleca,  venerdì
pomeriggio,  sarà  al  Palmento  di  Rudinì,  a  Pachino,  per
incontrare i produttori agricoli e i sindaci con l’obiettivo
di fare il punto della situazione. E nel frattempo anticipa:
“I  miei  uffici  stanno  procedendo  alla  quantificazione  dei
danni che sarà completata in tempi brevissimi. Dopodiché sarà
la volta della delimitazione geografica. Mentre la giunta è
già  disposta  a  predisporre  lo  stato  di  calamità  che  darà
alcune  garanzie  ai  produttori  e  permetterà  di  aprire  un
ragionamento con il Governo nazionale per vedere come agire”.
Ma quello che è successo, a detta dell’assessore regionale
all’Agricoltura, deve rappresentare l’occasione per agire in
maniera strutturale “con interventi a breve e medio termine”.
E  l’assessore  Caleca  ribadisce:  “Invito  i  produttori  ad
assicurarsi. Esiste una contribuzione che arriva fino all’80%
per chi sceglie la via dell’assicurazione. E poi c’è in vista
un anno agricolo particolarmente difficile. Per il prossimo
fine  settimana,  infatti,  è  previsto  un  innalzamento  delle
temperature che dovrebbero perfino toccare i 20 gradi. Quindi
dovrebbe nuovamente tornare il freddo. Ed è ovvio che questi
sbalzi  di  temperatura  provocheranno  danni  per  cui  sarebbe
necessario  assicurarsi.  Anche  perchè  –  precisa  l’assessore
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regionale all’Agricoltura – l’Europa parla chiaro: se non sei
assicurato non ti pago i danni”. Non solo. “Venerdì – conclude
l’assessore  Caleca  –  farò  ai  produttori  la  proposta  di
consorziarsi perché oggi è questa la strada per favorire i
contatti con l’Europa che non può più fare assistenza. E’
l’unione che fa la forza e i consorzi danno l’opportunità di
mantenere  la  propria  individualità  e  di  non  rischiare  il
proprio patrimonio, pur agendo per obiettivi comuni”.
(foto: l’assessore Caleca durante il recente sopralluogo a
Pachino)

Siracusa.  Tari,  da  febbraio
agevolazioni per le famiglie
meno abbienti
Le famiglie a basso reddito potranno ridurre l’importo delle
prossime due scadenze della Tari senza aspettare di avere
rimborsato  quanto  pagato  in  più.  L’assessore  al  Bilancio,
Gianluca  Scrofani,  ha  affrontato  stamattina  l’argomento  in
commissione consiliare presieduta dal vice presidente Sonia
D’Amico,  che  stava  già  lavorando  a  una  sua  soluzione.
L’equivoco  era  sorto  per  la  coincidenza  tra  l’anno  di
riferimento  del  balzello,  il  2014,  e  l’accertamento  del
reddito  Isee,  che  si  poteva  fare  non  prima  del  mese  di
settembre dello stesso anno. Tale concordanza aveva comportato
un  calcolo  della  Tari  senza  che  si  tenesse  conto  delle
agevolazioni per le famiglie meno abbienti. Per ovviare al
problema, è stato chiarito che la riduzione del 30% degli
importi va applicata subito avendo come riferimento il reddito
Isee del 2013 e non quello del 2014. “Il problema, apparso
subito evidente agli uffici – spiega l’assessore Scrofani –
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era stato sollevato anche dal Caf Cgil, con il quale si è
aperto una proficuo confronto il cui esito è stato portato
oggi in commissione Bilancio, che lo ha accolto la soluzione
con soddisfazione”. Le famiglie interessate alla agevolazioni
sono quelle con un reddito Isee del 2013 non superiore a 7
mila 385 euro, importo che, in caso di coabitazioni, non deve
essere superato sommando i redditi dei soggetti occupanti.
Rientrano in queste agevolazioni anche le famiglie formate da
più di 4 persone e con indicatore Isee non superiore a 15 mila
euro. “Allo scopo di assicurare la massima celerità – conclude
l’assessore  Scrofani  –  gli  uffici  sono  già  al  lavoro  per
approntare  la  modulistica.  Per  i  passaggi  successivi,  i
cittadini potranno rivolgersi anche ai Caf, con i quali stiamo
collaborando,  per  avere  tutte  le  informazioni  e  l’aiuto
necessari”.

L'assessore  regionale
all'Agricoltura a Pachino per
illustrare  la  nuova
Programmazione comunitaria
E’ in programma dopodomani alle 16, al Palmento Rudinì di
Pachino,  un  incontro  con  l’assessore  regionale
all’Agricoltura,  Nino  Caleca,  sulla  “Programmazione
comunitaria 2014 – 20120, un’opportunità di sviluppo per la
Sicilia”. Dopo i saluti del sindaco di Pachino, Roberto Bruno
e del presidente della commissione Attività Produttive, Bruno
Marziano,  saranno  illustrate  le  fasi  previste  dalla  nuova
programmazione. Ai lavori parteciperanno anche il dirigente
generale dell’assessorato all’Agricoltura, Rosaria Barresi, e
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Dario Cartabellotta, dirigente generale del Dipartimento Pesca
Mediterranea. ”Questi incontri – afferma l’assessore Caleca –
mirano a stabilire punti di contatto e alleanze strategiche
nell’ambito delle politiche agricole territoriali, costruendo
opportunità di reti e di aggregazioni che sviluppino sinergie
virtuose”.

Tutte le Befane di Siracusa:
con il paracadute o con la
scopa, giochi e animazione
Si è lanciata da un aereo a 4.000 metri di altezza. La Befana,
in  città,  ieri  non  è  arrivata  con  la  scopa  ma  con  il
paracadute.  Atterrando  all’Avio  club  Siracusa  di  strada
Laganelli  per  l’appuntamento  organizzato  dalla  scuola  di
paracadutismo Skydive Sicilia. E da cielo non è arrivata una
sola Befana, ma ben quattro che, una volta a terra, hanno
distribuito  giochi  e  caramelle  a  centinaia  di  bambini  in
attesa del loro spettacolare atterraggio.
Ma non è stato questo l’unico momento di festa per i più
piccoli che si è tenuto ieri in città. Da Belvedere a Ortigia,
passando attraverso la Borgata e perfino l’ospedale, tanti,
infatti, i momenti di festa che hanno donato giochi, dolcetti
e soprattutto un sorriso a tantissimi bambini.
Befana e clown, ieri, al parco giochi Marinaretti di viale
Regina  Margherita,  sono  stati  i  protagonisti  dell’ormai
tradizionale  appuntamento  organizzato  dall’Associazione
italiana contro le leucemie i linfomi e il mieloma con il
sostegno della circoscrizione Sanmta Lucia. La Befana Ail il
titolo dell’evento che, anche quest’anno, ha donato un sorriso
ai  bambini  della  città  e,  ai  piccoli  ospiti  delle  case
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famiglia, in particolar modo.
Al reparto di Pediatria dell’ospedale Umberto I i piccoli
pazienti  ricoverati  hanno  ricevuto  la  visita  dei  soci
dell’associazione  Santa  Lucia  tra  i  falegnami  che  hanno
portato tanti giochi. E all’ospedale cittadino, ma anche al
Trigona di Noto l’associazione Halim Moses, per il terzo anno
consecutivo,  ha  organizzato  “Un  giorno  in  allegria”  con
giochi, racconti e disegni.
Giochi, luna park, concorso “La Befana più brutta”, scultura
di  palloncini,  tombolata  di  beneficenza,  trucca-bimbi,
giocolieri e truccabimbi e “Crea la tua calza” con il Gruppo
mamme a Siracusa, soltanto alcune delle iniziative che si sono
tenute per “Happyfania” al Largo di via Padova alla Borgata.
Nella “Casa degli elfi di Babbo Natale”, allestita all’Antico
Mercato  di  Ortigia,  la  Befana  ha  fatto  il  suo  ingresso
nell’ambito di “Rigiocaci…è ora di scambiare gioco, basata sul
concetto del baratto.
Spazio  anche  alla  musica  con  due  eventi,  inseriti  nel
programma  “Siracusa  d’amare”  che  si  sono  tenuti  sempre
all’Antico Mercato. Qui infatti nel pomeriggio e nella serata
di ieri si sono tenuti i concerti del coro di voci bianche di
Mariuccia  Cirinnà  e  del  chitarrista  Ciro  Carbone  con  un
recital di classici napoletani.

Siracusa.  Charity  night  per
la San Vincenzo De Paoli e il
Leo club, raccolti 1.700 euro
Consegnati al presidente della San Vincenzo De Paoli, Camillo
Biondo, e a quello del Leo Club Siracusa, Vittoria Balletta,
la quota del ricavato della Charity night che si è tenuta la
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notte di San Silvestro a Villa Isola. Ben 1.700 euro i fondi
raccolti di cui 1500€ sono stati devoluti alla San Vincenzo De
Paoli  per  i  fratelli  bisognosi  assistiti  da  questa
associazione. I rimanenti 200 sono invece andati ai ragazzi
del Leo Club Siracusa per il service Tod, “Teniamo la nostra
città  pulita”.  Una  dimostrazione  di  come  divertimento  e
solidarietà possano andare a braccetto.

Siracusa.  Interrogazione
all'Amministrazione  comunale
su un campus estivo
Un’interrogazione in merito al finanziamento, deliberato lo
scorso  23  dicembre,  del  progetto  di  un  campus  estivo
denominato  “Mettiamoci  in  gioco…un  viaggio  tra  cultura  e
divertimento”, per la somma di 10.980 euro. L’ha rivolta il
consigliere  comunale  Salvo  Sorbello  all’Amministrazione
comunale  per  conoscere  il  motivo  “secondo  il  quale  venga
finanziato,  sulla  base  di  una  richiesta  di  finanziamento
presentata da un’associazione e pervenuta al Comune lo stesso
23 dicembre, un campus estivo che non si comprende bene, di
conseguenza, quando e come si dovrebbe svolgere”.

Siracusa. Prezzi al consumo,
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sale  l'indice  congiunturale:
+0,2 per cento
(cs)  La  Commissione  “Prezzi  al  consumo”  del  Comune  di
Siracusa, presieduta dall’assessore Antonio Grasso, nel corso
della  sua  riunione  mensile  ha  rilevato,  per  il  mese  di
dicembre  2014,  che  l’indice  congiunturale  dei  prezzi  al
consumo  segnala  un  aumento  dello  0,2%  rispetto  al  mese
precedente, mentre l’indice tendenziale generale si attesta
all’1 % rispetto allo stesso mese dell’anno precedente .Le
divisioni di spesa che registrano una variazione in più del
tasso congiunturale rispetto al mese precedente sono: prodotti
alimentari e bevande analcoliche 0,1, servizi ricettivi e di
ristorazione 0,1, trasporti 1, comunicazioni 0,1, ricreazione,
spettacoli e cultura 0,2. Per queste divisioni di spesa, la
variazione  congiunturale  si  attesta  allo  zero:  bevande
alcoliche e tabacchi, abbigliamento e calzature, abitazione,
acqua, elettricità, combustibili, mobili, articoli e servizi
per  la  casa,  servizi  sanitari,  spese  per  la  salute,
istruzione.  Le  variazioni  del  tasso  congiunturale  negativo
riguardano  le  seguenti  divisioni  di  spesa:  altri  beni  e
servizi -0,1.Le rilevazioni sono state effettuate secondo le
disposizioni  e  le  norme  tecniche  stabilite  dall’ISTAT,  e
approvate dalla Commissione Comunale di controllo dei prezzi
al consumo.
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